

KUNDGEBUNG

Zweibrücken für Frieden, Freiheit und Demokratie

Kundgebung zum 78. Jahrestag der Zerstörung Zweibrückens

Der Bombenangriff vom 14. März 1945 ließ das historische Stadtzentrum Zweibrückens zu 85 % in Trümmern zurück. Dennoch kehrten die Menschen zurück und bauten ihre Stadt wieder auf.

Der Ökumenische Arbeitskreis, der Historische Verein, Bündnis Buntes Zweibrücken und die Stadt Zweibrücken laden alle Bürgerinnen und Bürger herzlich dazu ein, ein Bekenntnis für Frieden, Freiheit, Diversität, Toleranz und Demokratie abzulegen.

Seid dabei am 14. März um 17.00 Uhr auf dem Hallplatz!

Wir würden uns über viele Teilnehmende sehr freuen.
Die VeranstalterInnen



Die Gedanken sind frei

Wir möchten im Rahmen der Veranstaltung das Lied „Die Gedanken sind frei“ singen, um in der Tradition der bürgerlichen Revolution für Freiheit, Gleichheit, Brüderlichkeit und Meinungsfreiheit einzustehen.

1. Die Gedanken sind frei, wer kann sie erraten?
Sie fliegen vorbei wie nächtliche Schatten.
Kein Mensch kann sie wissen, kein Jäger erschießen
mit Pulver und Blei, die Gedanken sind frei!
Mit Pulver und Blei, die Gedanken sind frei!
2. Ich denke was ich will, und was mich beglückt,
doch schweige nicht still, wenn Unrecht mich drückt.
Mein' Wunsch und Begehren kann niemand verwehren,
es bleibt dabei, die Gedanken sind frei!
3. Und sperrt man mich ein in finsternen Kerker,
das alles sind rein vergebliche Werke.
Denn meine Gedanken zerreißen die Schranken
und Mauern entzwei, die Gedanken sind frei!